
Подводим итоги 

Уважаемые жители поселка! Это итоговый выпуск «Иртышских вестей» в 2023 

году, и мне в первую очередь хочется поздравить вас с наступающим Новым годом, 

пожелать вам всем здоровья, достатка, светлых, радостных дней в жизни. Пусть 

наступающий год принесет много счастья, исполнение всех желаний, пусть всё 

складывается так, как вы желаете. 

В этом году планы администрации, как и прежде, были нацелены на улучшение 

качества жизни наших односельчан, более комфортное их проживание на территории 

поселения. 

 Продолжаются работы по благоустройству Иртышского. Откронировано и 

выпилено 120 деревьев, продолжается работа по подготовке к посадке молодых 

деревьев в новом парке по улице Садовой. Это, конечно, работа не одного дня, но в 

перспективе мы обязательно завершим это начинание. 

Несмотря на некоторые трудности с бюджетом, нам всё же удалось провести 

работу по строительству тротуара на самой оживленной улице – Садовой. Теперь 

дорога стала безопасной и удобной. 

Заасфальтировано также две площадки у стадиона «Иртыш». Эта работа 

проводилась в преддверии юбилея поселка, а также в рамках подготовки к районной 

«Королеве спорта», которая должна пройти в Иртышском летом 2024 года. На все 

дорожные работы потрачено 10,5 млн рублей. Работы по асфальтированию будут 

продолжены в дальнейшем, так как часть улиц поселка пока еще без асфальтового 

покрытия. 

Более 630 тыс. рублей потрачено на реализацию молодежной политики. Наши 

ребятишки участвовали во всех проводимых в Омском районе мероприятиях, для 

участия в походах нами закуплен туристический инвентарь. Оказываем также 

постоянную помощь в перевозке детей. Проводится большая организационно-

воспитательная работа с молодежью поселка: проводятся мероприятия, оплачивается 



работа тренеров, участие детей в шахматных и футбольных турнирах, выплачиваются 

гранты. 

В нашем поселении очень любят спорт. Жители Иртышского являются 

победителями и призерами районных, областных, всероссийских соревнований. Нам 

есть кем гордиться! На развитие физической культуры и спорта потрачено более 750 

тыс. рублей. Закуплен новый спортивный инвентарь, спортивная форма. 

Продолжается работа по замене уличного освещения (проводов и фонарей). На 

улицах Садовая, Степная, Мира эти работы завершены, в перспективе будут 

выполнены и на остальных улицах поселка. 

В 2023 году на благоустройство потрачено 4202 тыс. рублей.  Перед зимним 

сезоном нами приобретен разбрасыватель пескосмеси для борьбы с обледенением 

дорог. Администрацией оказывается помощь детскому саду, школе, школе искусств, 

населению в вывозе твердых бытовых отходов. Хочу внести ясность в решение этого 

вопроса. Мы затрачиваем около 1,5 млн рублей на вывоз мусора от каждого дома, 

чтобы не ставить площадки с мусорными баками на улицах. Во многом благодаря 

этому у нас очень чистый, ухоженный, благоустроенный поселок, и давайте стараться 

сохранять его таким.  

 В этом году мы сдали в эксплуатацию водопровод по улице Молодежной. 

Сумма контракта составила 7,5 млн рублей.  

 На поддержание учреждений культуры потрачено 515260 рублей. Это и 

проведение праздников, и приобретение тканей, и обслуживание светового 

оборудования. Также профинансировано приобретение подарков к 9 Мая и на Новый 

год. Хорошим подарком стал новый баян для нашей художественной 

самодеятельности. 

 Также администрация несет расходы на приобретение программных продуктов, 

необходимых лицензий, выпуск газеты «Иртышские вести», медосмотр работников, 

оплачиваются услуги по подготовке документации для оказания муниципальных 

услуг населению. 



 Особое внимание хочу уделить жителям, помогающим участникам СВО. 

Огромное вам спасибо и низкий поклон за ту работу, которую вы проводите. 

Наглядным примером такой помощи являются многие километры маскировочных 

сетей, сплетенных нашими детьми и взрослыми. Эти сети  спасают от гибели наших 

парней на передовой. Денежные средства, собранные односельчанами, идут на 

приобретение и доставку продуктов питания, теплой одежды, других необходимых 

вещей для участников СВО. 

 Силами населения и активного участия Натальи Старцевой приобретены и 

отправлены в зону СВО автомобили «Соболь», два «УАЗа», две «Нивы», 

укомплектованные гуманитарной помощью. Хочется выразить огромную 

благодарность Н.Г.Баранович, Ирине Некрасовой, Маргарите Брехт, Игорю и 

Альбине Пащенко, Сергею Валерьевичу Хлызову. Отрадно то, что в такое непростое 

для страны время мы не делимся на жителей Иртышского, Пади, Усть-Заостровки, а 

сообща делаем важное общее дело, приближая победу. 

 Не остается в стороне и поселкообразующее предприятие – ЗАО «Иртышское». 

В зону СВО фабрикой отправлены три «УАЗа», два «КамАЗа», множество других 

необходимых средств. Администрацией ЗАО и сотрудниками предприятия 

определены три приоритетных направления: первое - патриотическое воспитание 

школьников, второе - точечная работа с участниками СВО – жителями Иртышского, с 

кем есть связь (приобретение индивидуально тех средств, в которых нуждается 

защитник), третье – ежемесячный сбор денежных средств для нужд СВО. Вот такая 

большая и нужная работа. 

 Еще раз хочу поздравить всех с наступающим праздником! Мира, добра и 

созидания всем в наступающем году!  

 

Глава Иртышского сельского поселения И.В.Барабанов 

 

 


